

Pressemitteilung Stadt Freyung, 24.11.2014

Freunde und Förderer für Freyunger Volksmusikzentrum gesucht

Freyung. In Freyung wird das erste Volksmusikzentrum Bayerns gegründet. Nun bittet die Stadt alle Bürgerinnen und Bürger um Mitarbeit und Unterstützung. Um das Projekt von Anfang an in die bestmögliche Bahn zu lenken, soll noch in diesem Jahr ein Förderverein gegründet werden. Der Förderverein soll in erster Linie zum Erhalt des mehr als 200 Jahre alten, ortsbildprägenden Ortingerhauses beitragen, die Bevölkerung für das geplante Volksmusikzentrum, die Baukultur und Geschichte des Gebäudes begeistern, Informationen über die Geschichte des Gebäudes und dessen Funktion in der Stadt zusammen tragen sowie die Sammlung von Finanzmitteln für das Volksmusikzentrum unterstützen. Nun ist die Stadt Freyung auf der Suche nach begeisterungsfähigen, engagierten und sachkundigen Bürgerinnen und Bürgern, die den Förderverein tragen. Falls Sie als neues Mitglied des Fördervereins Teil des Projektes „Volksmusikzentrum Freyung“ werden wollen, wenden Sie sich bitte an die Stadt Freyung, Frau Laura Hermann unter E-Mail hermann@freyung.de oder Telefon [08551/588-153](tel:08551/588-153).

Kontakt:

Laura Herman, hermann@freyung.de, Tel. +49 8551/588-153